



平和祈念集会



8月9日は私たち日本人にとって、長崎県人にとって、とても大切で重要な日です。

79年前の今日、長崎市に原子爆弾が投下されました。一瞬の出来事でたくさんの人々の命が失われてしまいました。当たり前にあった日常が失われてしまいました。この悲しくつらい出来事を反省し、核兵器廃絶や戦争反対を叫び続けていますが、世界を見渡すと争いごとは各地で継続しています。

今一度、平和とは何なのか、どうすれば良いのか、しっかり考えることが重要です。

本山小学校では、本山地区公民館をお借りし、全校で「平和祈念集会」を開催しました。

7月1日から各学年で平和学習を行い、平和への願いや思いを鳩の形をした用紙に記載したり、平和への願いを込めて折り鶴を折ったり、集会では合唱したりしました。また、6年生による平和学習発表もありました。

一人ひとりが平和について、しっかり考えることができました。

8月6日、広島原爆の日、小学6年生代表2名が朗読した「平和への誓い」の一部を紹介します。

『目を閉じて想像してください。緑豊かで美しいまち。人でにぎわう商店街。まちにあふれるたくさん笑顔。……願うだけでは、平和はおとずれません。色鮮やかな日常を守り、平和をつくっていくのは私たちです。一人一人が相手の話をよく聞くこと。「違い」を「良さ」と捉え、自分の考えを見直すこと。仲間と協力し、一つのことを成し遂げること。』

私たちにもできる平和への一歩です。……

共に学び、感じましょう。そして、家族や友達と平和の尊さや命の重みについて語り合ひましょう。世界を変える平和への一歩を今、踏み出します。』

平和は与えられるものではありません。一人ひとりが努力し、協力し、支え合いながら、つくりあげていくものです。一人ひとりが平和な世界をつくる主人公なのです。

本山小でもみんなが「ぼっかぼか」を目指し、一人ひとりが力を合わせてほしいと願っています。



ありがとうございました。

○退職のお知らせ

4月から講師（育児休業代替）として「かがやく学級」を担当していただいた平田佑奈先生が都合により7月末日をもって退職されました。4か月という短い期間ではありましたが、いつも穏やかに優しく本小っ子のみなさんとふれ合っていただきました。本当にありがとうございました。

今後の担任につきましては、現在調整中です。

○個人面談

日中の暑い中に個人面談にお越しいただき、誠にありがとうございました。LED工事も実施されていたため、ご迷惑をおかけした部分もあったのではないかと思います。ご理解、ご協力、誠にありがとうございました。

○学校評価

1学期末の学校評価への回答、誠にありがとうございました。教職員、保護者、児童のそれぞれの評価を今後の学校づくりにいかしたいと思っております。

なお、前回の学校だよりでお知らせした「先輩方からのメッセージ募集」につきまして、本日あらためてプリントを配付していますので御確認ください。回答は任意ですが、たくさんメッセージを楽しみにしています。

また、募集プリントにつきましては、本山地区、大浜地区のそれぞれの公民館にも置かせていただいておりますので、たくさんの方に紹介していただけるとありがたいです。（地域の方や帰省された方）

お知らせ

歩道橋架替工事に係る追加です。ご理解のほど、よろしく願いいたします。

・歩道橋そばにあるイチヨウの木は工事の妨げとなる部分がありますので、枝打ちをします。

・歩道橋そばにある女生徒の像は、老朽化のため移設も難しく、撤去することになりました。

（写真を本小HPに掲載する予定）



暑い日が続きます。体調にはくれぐれもご注意ください。紙面の都合上、「つぶやき」はお休みさせていただきます。